

Tres colegios de la provincia serán “Protagonistas del cambio”

La Escuela Especial de Lenguaje y Colegio Básico Elum Kimu de San Antonio, el Colegio El Quisco y el Centro de Educación y Capacitación de Adultos Francisco Bilbao recibirán kits tecnológicos para fomentar el aprendizaje.

Jesús Fariás Silva
 cronica@lidersanantonio.cl

La era del papelógrafo quedó en el pasado. Ahora, la tecnología toma la delantera en las aulas. La semana pasada, una jornada de acompañamiento reunió a los equipos pedagógicos que participan en la versión 2024 del programa “Protagonistas del cambio”, una iniciativa del Ministerio de Educación que beneficiará a tres colegios de la provincia de San Antonio.

Dicho programa busca fortalecer las capacidades de innovación de las comunidades educativas a través de experiencias pedagógicas transformadoras donde los estudiantes aprenden generando impacto en sus territorios.

Hasta el 8 de noviembre se distribuirán kits tecnológicos en los establecimientos seleccionados, en los que se hizo una inversión regional que supera los \$356 millones.

Beneficiará a 81 establecimientos a nivel regional, incluyendo al Centro de Educación y Capacitación de Adultos Francisco Bil-



LA SEMANA RECIÉN PASADA SE HIZO UNA JORNADA QUE REUNIÓ A LOS EQUIPOS QUE SERÁN PARTE DEL PROGRAMA.

bao en San Antonio. Este centro recibirá el “Kit para la colaboración docente en el desarrollo de proyectos”, que incluye notebooks, impresora, cámara digital, micrófono de estudio, telón para superponer video digitalmente, aro de luz para producción audiovisual, microscopio-lupa digital y

tableta digitalizadora.

Estos dispositivos tecnológicos propiciarán la colaboración entre el equipo pedagógico en la preparación de clases.

Además, la Escuela Especial de Lenguaje y el Colegio Básico Elum Kimu de San Antonio recibirá el “Kit para proyectos en aula digi-

tal”, equipado con micrófono inalámbrico, parlante inalámbrico, proyector digital de tiro corto, microscopio-lupa digital USB y puntero láser con control remoto.

Estos elementos apoyarán la interacción y el aprendizaje entre docentes y estudiantes dentro del

aula.

El Colegio El Quisco recibirá el “Kit Maker para el desarrollo de proyectos”, que incluye notebooks, tablets, impresoras 3D, tablet digitalizadora y set de placa programable con accesorios. Este permitirá a los estudiantes diseñar y fabricar productos que re-

suelvan desafíos de su comunidad.

Margarita Makuc, jefa de la División de Educación General del Mineduc, destacó que “este programa está basado en fortalecer competencias para el diseño de proyectos y en la resolución de problemas, y esto para nosotros es muy relevante porque justamente permite canalizar una de las inquietudes del Congreso Pedagógico, que evidenció que los estudiantes están en la perspectiva de tener aprendizajes significativos, aprendizajes que tengan un impacto en la realidad”.

Juan Pablo Álvarez, secretario de Educación, añadió que “este programa permite vincularnos con las necesidades del entorno, particularmente con las necesidades de la región, con el protagonismo de las comunidades educativas y los estudiantes a partir de experiencias de aprendizaje innovadoras”.

En paralelo, todos los establecimientos educativos tendrán actividades formativas y un acompañamiento para la implementación de proyectos. 🌐